

ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ О РИСКАХ

Цель настоящего Предупреждения о рисках (далее по тексту – «Предупреждение») - раскрыть Клиенту информацию о рисках, связанных с совершением Операций на финансовых рынках, и предупредить Клиента о возможных финансовых потерях, связанных с этими рисками. Перечень рисков, приведенных в данном Предупреждении, не является исчерпывающим вследствие разнообразия возможных ситуаций, возникающих при совершении указанных Операций.

1. Любое мнение, новости, исследования, анализ, цены или другая информация, представленная в качестве общего рыночного комментария, а не совета по инвестициям. Торговля CFD сопряжена с высоким уровнем риска и может подходить не для всех, поэтому трейдеры должны убедиться, что они полностью понимают все финансовые и юридические аспекты и принимают на себя любой риск убытков, которые могут возникнуть в ходе использования системы. При необходимости обратитесь за независимой консультацией.

2. При совершении Операций на международных финансовых рынках любое изменение цены Базового Актива может иметь значительное влияние на состояние Торгового Счёта Клиента ввиду эффекта Кредитного Плеча. В соответствии с этим обстоятельством при движении рынка против позиции Клиента он может понести убыток в размере внесенных на Торговый Счёт денежных средств, а также в размере денежных средств, внесенных им дополнительно для поддержания Открытых Позиций. Клиент несёт полную ответственность за учёт всех рисков, использование денежных средств и выбор стратегии совершения данных Операций.

3. Целый ряд Инструментов имеет значительный внутрисуточный диапазон изменения цен, что подразумевает высокую вероятность получения по рассматриваемым Операциям как прибыли, так и убытков. В случае повышенной волатильности, падения ликвидности и других значительных изменений рыночных условий, вызывающих изменение котировок более чем на 5% за период, не превышающий длительности Операционного Дня, Компания вправе зафиксировать финансовый результат по Операциям Клиента по цене, не превышающей 5-процентное изменение котировок по отношению к моменту начала изменения котировок финансовых Инструментов, определенному Компанией.

4. Клиент принимает на себя риск возникновения финансовых потерь (убытков) по причине неисправности информационных, коммуникационных, электрических и иных систем, используемых для совершения Операций, предусмотренных Договором и приложениями к нему.

5. Клиент признает, что в рыночных условиях, отличных от нормальных, время обработки распоряжений и Ордеров Клиента может увеличиваться.

6. Клиент принимает на себя риск возникновения финансовых потерь (убытков), вызванных обстоятельствами непреодолимой силы (форс-мажор),

RISK WARNINGS

The purpose of this Risk Disclosure (hereinafter referred to as the "Warning") is to disclose to the Client information about the risks associated with performing Transactions in the financial markets, and to warn the Client about possible financial losses associated with these risks. The list of risks given in this Warning is not exhaustive due to the variety of possible situations that arise when performing these Operations.

1. Any opinion, news, research, analysis, pricing, or other information provided as general market commentary and not investment advice. Trading CFDs carries a high level of risk and may not be suitable for everyone, so traders must ensure that they fully understand all financial and legal aspects and assume any risk of loss that may arise while using the system. Seek independent advice if necessary.

2. When performing Transactions on international financial markets, any change in the price of the Underlying Asset may have a significant impact on the Client's Trading Account due to the Leverage effect. In accordance with this circumstance, when the market moves against the position of the Client, he may incur a loss in the amount of funds deposited to the Trading Account, as well as in the amount of funds deposited by him additionally to maintain Open Positions. The Client is fully responsible for taking into account all risks, the use of funds and the choice of a strategy for performing these Operations.

3. A number of Instruments have a significant intraday range of price changes, which implies a high probability of receiving both profit and loss on the Transactions under consideration. In the event of increased volatility, a drop in liquidity and other significant changes in market conditions that cause a change in quotations by more than 5% for a period not exceeding the duration of the Operating Day, the Company has the right to fix the financial result on the Client's Operations at a price not exceeding a 5% change in quotations for in relation to the moment of the beginning of the change in the quotations of financial Instruments, determined by the Company.

4. The Client assumes the risk of financial losses (losses) due to malfunction of information, communication, electrical and other systems used to perform the Operations provided for by the Agreement and its annexes.

5. The Client acknowledges that in market conditions other than normal, the processing time for the Client's orders and Orders may increase.

6. The client assumes the risk of financial losses (losses) caused by force majeure (force majeure), which means any action, event or phenomenon, including but not limited to:

6.1. strikes, riots or civil unrest, terrorist acts, wars, natural disasters, accidents, fires, floods, storms, hurricanes, power outages, communication, software or electronic equipment that, in the Company's reasonable opinion, has led to the destabilization of the market or markets of one or more Tools;

6.2. suspension, liquidation or closure of any market or the absence of any event on which the Company bases Quotes, or the imposition of restrictions or special or non-standard trading conditions, as well as the conduct of

под которыми понимается любое действие, событие или явление, в том числе, но не ограничиваясь:

6.1. забастовки, массовые беспорядки или гражданские волнения, террористические акты, войны, стихийные бедствия, аварии, пожары, наводнения, штормы, ураганы, перебои электропитания, коммуникационного, программного или электронного оборудования, которое по обоснованному мнению Компании привело к дестабилизации рынка или рынков одного или нескольких Инструментов;

6.2. приостановка работы, ликвидация или закрытие какого-либо рынка или отсутствие какого-либо события, на котором Компания основывает Котировки, или введение ограничений или специальных или нестандартных условий торговли, а также проведения Операций на любом рынке, или в отношении любого такого события.

7. При планировании и проведении Операций, связанных с повышенным риском, Клиент должен учитывать, что на практике возможности положительного и отрицательного отклонения реального результата от запланированного (или ожидаемого) часто существуют одновременно и реализуются в зависимости от целого ряда конкретных обстоятельств, степень учёта которых и определяет результативность Операций Клиента.

8. Учитывая вышеизложенное, Компания рекомендует Клиенту внимательно рассмотреть вопрос о том, являются ли риски, возникающие при проведении Операций на международном финансовом рынке, приемлемыми с учётом целей и финансовых возможностей Клиента.

9. Настоящее Предупреждение не имеет своей целью заставить Клиента отказаться от совершения Операций на международном финансовом рынке, а призвано помочь Клиенту оценить риски, связанные с совершением данных Операций, и ответственно подойти к решению вопроса о выборе стратегии деятельности в рамках исполнения заключенного с Компанией Договора.

Transactions in any market, or in relation to any such event.

7. When planning and conducting Operations associated with an increased risk, the Client should take into account that in practice, the possibility of a positive and negative deviation of the actual result from the planned (or expected) often exist simultaneously and are implemented depending on a number of specific circumstances, the degree of consideration of which determines the effectiveness Client Operations.

8. Considering the above, the Company recommends the Client to carefully consider whether the risks arising from the operations in the international financial market are acceptable taking into account the goals and financial capabilities of the Client.

9. This Warning is not intended to force the Client to refuse to perform Operations on the international financial market, but is intended to help the Client assess the risks associated with the performance of these Operations, and to responsibly approach the decision on the choice of an activity strategy within the framework of the execution of the Agreement concluded with the Company.